

FEEDBACK OSCE KETRAMPILAN MEDIK DARING SEMESTER 6 TA 2020/2021

18711004 - JAMALUDDIN HAIKHAH

STATION	FEEDBACK
STASION ENDOKRIN	ax cukup, px kurang lengkap, Dx kurang lengkap, tx 2 macam obat
STASION GASTROINTESTINAL	pola demam tdk ditanya, fakt risiko tdk digali detail, px fisik tdk melacak lidah ktor d px kepala, px penunjang menyebutkan 3 (Dr, interretasi ok, tapi tdx kerja gastritis, dd GERD,dyspepsia
STASION KARDIOVASKULER	Pemeriksaan penunjang baru melihat 2 hal. Dan waktu habis belum sempat menyebutkan diagnosis, terapi dan edukasi.
STASION KULIT	anamnesis masih kurang lengkap, pemeriksaan status lokalis sudah informed consent dan persiapan pasien tetapi tidak menyebutkan persiapan pemeriksa dan alat yang diperlukan, deskripsi ukk primer kurang lengkap. pemeriksaan penunjang tidak terarah (menyebutkan banyak pemeriksaan: serologi, darah, KED, dan pengecatan gram di awal sebelum akhirnya menyebutkan px yang sesuai), prosedural pemeriksaan penunjang kurang lengkap (larutan yang digunakan, brp lama, tahapan pengambilan sampelnya). diagnosis berubah2 terus,,dan dx kerja yang diusulkan terakhir kurang lengkap. terapi tidak tepat aturan pemberian dan jumlah obat. sebaiknya belajar untuk menahan ekspresi ketika bingung/stress terutama di depan pasien
STASION MATA	anamnesis baik dan sudah mengarah,px fisik lengkap, diagnosis dan dd tepat sesuai anamnesis, edukasi bisa dilengkapi lagi yaa...
STASION MUSKULOSKELETAL	pemeriksaan penunjang kurang menyertakan rontgen jadi salah diagnosis utamanya, farmakoterapi salah krn diagnosis jg salah, edukasi jg kurang tepat
STASION SISTEM NEUROLOGI	anamnesis dilengkapi untuk faktor resiko dikuatkan ya, px.fisik dipelajari lagi caranya, dx.oke, tx.pilihan obat sesuai, dosis kurang tepat
STASION SISTEM RESPIRASI	Pemeriksaan fisik kurang lengkap dan tidak sistematis, belum dilakukan hal sebelum px fisik. Intrepretasi data px penunjang kurang sesuai. Dosis terapi kurang lengkap. edukasi dan rujukan belum tersampaikan.
STASION THT	Anamnesis cukup singkat, ada beberapa hal yang belum ditanyakan pada pasien// ic sudah dilakukan dengan baik// px mulut sudah menyebutkan menggunakan spatel lidah, tetapi lup untuk apa ya?. Bagian mulut yang akan diperiksa sudah baik, hanya kurang menyebutkan yang ingin diperiksa terkait px tonsil dan faring// cara px hidung dan telinga sudah baik// mas jamal tidak menanyakan hasil px vital// dx tonsilitis T2-T3, dd faringitis dan abses peritonsiler --> diagnosis kurang lengkap, sebaiknya tidak hanya men DD dengan faringitis saja, jika sudah ada tanda pembesaran tonsil// tatalaksana baik// edukasi terkait penyakit dan pengobatan, tetapi terkait kebiasaan belum disampaikan

STASION URINARIA	Ax: kurang terarah, karakteristik LUTS seperti hesistemso dan urgensi saat BAK belum teragali. Px fisik: tidak cuci tangan WHO, Px penunjang terlalu banyak yang diusulkan, Px BNO intepretasinya kurang tepat, coba diperhatikan ada tidaknya kelainan ya? sesuaikan dengan Ax dan px fisikmu. Dx kurang lengkap. Edukasi: penjelasan terkait penyakitnya menjadi kurang sesuai, jelaskan terkait FR dan pencegahan juga menjadi kurang sesuai.
------------------	--